(RÉUNIONS TENUES PENDANT L'AJOURNEMENT DE LA CHAMBRE)

PROCÈS-VERBAUX

Le VENDREDI 22 janvier 1965 (41)

Le Comité spécial mixte du Sénat et de la Chambre des communes, chargé d'étudier le Régime de pensions du Canada, se réunit aujourd'hui à 10 heures du matin. La sénatrice Fergusson, coprésidente de la section du Sénat, occupe le fauteuil.

Membres présents:

Représentant le Sénat: Les honorables sénateurs Boucher, Denis, Lefrançois, Smith (Queens-Shelburne), Stambaugh, Thorvaldson, et l'honorable sénatrice Fergusson (7).

Représentant la Chambre des communes: M^{me} Rideout et MM. Aiken, Basford, Cameron (High-Park), Cantelon, Côté (Longueuil), Francis, Gray, Gundlock, Knowles, Laverdière, Leboe, Lloyd, Monteith, Morison, Munro (16).

Également présents: M. Robert M. Clark de l'Université de la Colombie-Britannique. Représentant l'Association canadienne des travailleurs sociaux: M. Harry M. Morrow, M.T.S., président; M^{11e} Florence Philpott, directrice et M. Walter Lyons, M.T.S.

Conformément à la résolution prise par le Comité le 19 janvier 1965, le mémoire précédemment présenté par l'Association canadienne des travailleurs sociaux pour être distribué figure en appendice du procès-verbal et des témoignages d'aujourd'hui. (Voir Appendice A32)

La coprésidente (M^{me} Fergusson) présente les membres de la délégation de l'Association canadienne des travailleurs sociaux et les invite à résumer leur mémoire.

M. Morrow explique les principaux points du mémoire, après quoi des questions lui sont posées ainsi qu'aux autres membres de la délégation.

Après les questions, la coprésidente présente à la délégation les remerciements du Comité.

M. Munro propose un vote de remerciements aux représentants de l'Association canadienne des travailleurs sociaux, tant pour leur excellent mémoire que pour la présentation qu'ils en ont faite au Comité. La proposition est appuyée par M. Lloyd et adoptée à l'unanimité.

M. Clark est rappelé et, à la demande de la coprésidente, fait un bref exposé pour compléter le témoignage qu'il n'avait pas eu le temps de terminer la veille au soir. Après les questions des membres, la coprésidente félicite M. Clark au nom du Comité.

M. Lloyd propose un vote de remerciements à M. Clark pour les précieux renseignements qu'il a fournis au Comité, tant dans son mémoire compréhensif que dans ses réponses aux questions. La proposition est appuyée par M. Cantelon et adoptée à l'unanimité.